

## Priesterweihe von Simon Härting in Benediktbeuern

Anlässlich der Priesterweihe von Diakon Simon Härting SDB fuhren am Samstag, den 30.06.2018 zahlreiche Gemeindemitglieder aus Sannerz und Eichenzell nach Benediktbeuern, um am Sonntag im dortigen Kloster an der feierlichen Messe teilzunehmen. Die Busfahrt dauerte ungefähr sechs Stunden, und die Zeit während der Fahrt wurde sich mit Kartenspielen, Filmen, oder einfach nur netten Unterhaltungen vertrieben. Um ca. 18.00 Uhr erreichte der Bus bei herrlichem Sonnenschein endlich das Salesianserkloster in Benediktbeuern. Schnell wurden die Zimmer in der angeschlossenen Jugendherberge bezogen. Im Anschluss daran gab es in der Jugendherberge zum Abendessen Hähnchen mit Pommes. Nach dem Abendessen besuchte unsere Gruppe eine Vigil, die von Simon Härting vorbereitet worden war. Mit viel Musik und guten Liedern wurde Gott gedankt und sich auf den folgenden Tag vorbereitet. Den Abend ließen wir in einem Keller des Klosters bei guten Getränken ausklingen.

Nach einer kurzen Nachtruhe gab es um 7.30 Uhr ein leckeres Frühstück. Die elf mitgereisten Ministranten aus Eichenzell, Löschenrod und Lütter begaben sich mit Dirk Neumann zur Sakristei, um bei der Priesterweihe zu dienen. Neben den drei Priesterkandidaten zogen ca. 60 Priester und Mitbrüder sowie ca. 30 Ministranten in die überfüllte Barockbasilika von Benediktbeuern ein. Der Passauer Bischof Stefan Oster – selbst Salesianer Don Boscos – weihte neben Simon Härting noch zwei weitere Salesianer aus Österreich in einer feierlichen Messe zum Priester. Umrahmt wurde der Gottesdienst von einer Band und einem Chor. Im Anschluss an die Priesterweihe folgte im Innenhof des Klosters bei Getränken und Essen ein großer Empfang. Nachmittags spendeten die frischgeweihten Priester noch einen persönlichen Primizsegen. Danach begaben wir uns auf die Heimreise und erreichten um 21.30 Uhr Eichenzell.

Abschließend kann man sagen, dass diese Fahrt allen Beteiligten viel Spaß gemacht hat und sich viele neue Freundschaften gebildet haben. Simon Härting war sichtlich gerührt von unserer Anwesenheit und großen Anteilnahme. Dank gebührt auch Gemeindereferentin Beate Krenzer und Praktikant Dirk Neumann für die gute Organisation.

*Löschenrod, 02.07.2018 Jonas Langstein*

### **Artikel:**

<https://www.donbosco.de/Aktuelles/Gott-sei-Dank-Dreifache-Priesterweihe-bei-den-Salesianern-Don-Boscos>

### **Videoclip auf youtube:**

<https://www.youtube.com/watch?v=DZbVrqKlCew>

### **Predigt von Bischof Stefan Oster:**

<https://stefan-oster.de/dient-dem-herrn-mit-freude-ueber-den-dienst-des-salesianerpriesters/>